

## Coppal, presidida por Alito, enviará 62 observadores electorales

Cuarenta por ciento de los extranjeros que observarán los comicios del domingo en el estado de México y Coahuila son miembros de una organización regional presidida por el dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno.

El Instituto Nacional Electoral (INE) informó que de un total de 153 observadores autorizados para viajar a las dos entidades, 62 se registraron como integrantes de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y El Caribe (Coppal).

De los 153 inscritos, la mayoría son militantes de partidos.

En Coahuila, personas provenientes de 10 países participarán en las elecciones y en el estado de México lo harán observadores de 34 naciones.

Respecto al perfil de los 13 visitantes extranjeros acreditados para la observación en los comicios de Coahuila, siete pertenecen a partidos políticos, tres al cuerpo diplomático acreditado ante el gobierno de México, dos a organizaciones de la sociedad civil y de uno no se especificó su origen.

Para el estado de México, 78 de los visitantes extranjeros acreditados militan en partidos políticos; 20 pertenecen a organismos especializados en temas de democracia; 13 son investigadores, académicos o estudiantes; 10 forman parte del cuerpo diplomático acreditado en México, 10 a autoridades electorales, seis a parlamentos, uno a una organización de la sociedad civil y de dos no se dieron detalles.

Es decir, 71 personas darán seguimiento a las elecciones, lo que representa la delegación más grande, seguida por la que designó la embajada de Canadá, que acreditó a siete personas en el estado de México; la embajada de Estados Unidos, con cuatro para esa entidad y dos para Coahuila.

En tanto, la organización de la sociedad civil Comité Ecuatoriano de Derechos Humanos y Sindicales enviará seis representantes para observar las elecciones en el estado de México.

Fabiola Martínez

